

Mitteilungsvorlage

Drucksachen-Nr. 0062/2021
öffentlich

Gremium	Sitzungsdatum	Art der Behandlung
Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport	24.02.2021	zur Kenntnis

Tagesordnungspunkt

Sanierung des Kunstrasen-Hockeyplatzes Gustav-Stresemann-Straße

Der Kunstrasenoberbelag der im Jahr 2004 errichteten Sportanlage „Gustav-Stresemann Straße“ wird in diesem Jahr saniert. Der unverfüllte Kunstrasenbelag ist nach 17 Jahren intensivster Nutzung, kein weiteres Jahr mehr zu bespielen. Im Zuge der Sanierungsmaßnahme wird lediglich der Oberbelag ausgetauscht und sofern nötig, kleinere Ausbesserungen der elastischen Tragschicht vorgenommen.

Die ursprünglich für das Haushaltsjahr 2020 geplante Sanierung konnte durch eine corona-bedingte, geringer ausfallende Belegung, um ein Jahr nach hinten verschoben werden. Nach Rücksprache mit den Vorsitzenden des hauptnutzenden Vereins (THC Rot Weiß Bergisch Gladbach) wurde die Verwaltung gebeten, die für 2020 geplante Sanierung des Kunstrasenplatzes um ein Jahr nach hinten zu verschieben. Alle Beteiligten (Stadt/Verein) waren sich einig, dass, sofern es zu Lockerungen der CoronaSchVO im Sommer 2020 kommen würde, weitere Beeinträchtigungen für den Vereinssport nicht erfolgen dürfen. Die geplante Sanierung wurde im Einvernehmen für die Sommerferien 2021 avisiert.

Bereits im Jahr 2020 wurden die Architektenleistungen für die Planung und Durchführung der Maßnahme beauftragt. Das deutschlandweite, öffentliche Ausschreibungsverfahren zur Vergabe der Bauleistung endet im Februar.

Entsprechend der Kostenberechnung des Fachplaners ist für die Maßnahme mit Gesamtkosten in Höhe von 175.000 € (Netto) zu rechnen. Bereits im Haushaltsjahr 2020 wurde für die Maßnahme ein Budget in Höhe von insgesamt 250.000 € zur Verfügung gestellt. Die investiven Mittel, die für die Sanierungsmaßnahme bereitgestellt wurden, scheinen auskömmlich zu sein.